

# DOSSIER

## DROGODEPENDENCIA

La drogodependencia ofrece tintes dramáticos en la sociedad actual, siendo una de las causas de mayores desequilibrios personales, familiares y sociales.

Los intentos de abordar medidas de tratamientos efectivos son complejos, dada la implicación que tiene la misma sociedad en el mantenimiento de muchas formas de drogadicción, que tienen apariencia legal, las cuales se presentan como inocuas e inofensivas, amparadas por todo un entramado mundo

de intereses económicos y políticos.

Los artículos que aparecen en estas páginas son una invitación a la reflexión y observar con detenimiento cómo la drogodependencia puede ser alentada por una sociedad que la castiga explícitamente.

